

# Bras de l'alligator

Type : Vérifier ce qui a été compris



## Qu'est-ce que c'est ?

Une manière rapide d'évaluer si les participants ont compris ou apprécié un sujet ou une leçon, par de simples mouvements des bras.

## Pourquoi l'utiliser ?

Aide les participants à suivre leurs progrès d'apprentissage

Aide les formateurs à évaluer à quel point les participants ont compris ou apprécié un sujet

## Comment l'utiliser

1. Choisissez quel type de retours vous souhaitez obtenir de vos participants. Voulez-vous savoir ce qu'ils ont appris ? L'utilité du cours ? S'ils ont apprécié une activité particulière ?
2. Demandez aux participants de se tenir debout avec les bras tendus, paume contre paume comme la gueule d'un alligator.
3. Expliquez que les bras très écartés signifient "beaucoup" et que les bras qui se touchent signifient "pas du tout". Demandez aux participants d'indiquer avec leurs bras à quel point ils ont apprécié/appris/compris le sujet qu'ils viennent de voir.
4. Si les réponses sont très variées ou si la plupart des participants gardent leurs bras fermés l'un contre l'autre, demandez-leur de préciser ce qu'ils ont trouvé difficile ou frustrant.

## Variante

Debout / assis / accroupis : plutôt que de faire leur rétroaction avec les bras, vous pouvez demander aux participants de s'accroupir pour "pas du tout", s'asseoir sur leurs chaises pour "un peu" et se lever avec les bras en l'air pour "beaucoup".

Pouces vers le haut / vers le côté / vers le bas : plutôt que les bras de l'alligator, demandez aux participants d'utiliser leurs pouces pour faire leur rétroaction (vers le haut = beaucoup, vers le bas = pas du tout, vers le côté = un peu).